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       ATA N° 006/2013 
 
 
Aos vinte e cinco dias do mês de março do ano de 2013, às 
19 horas, na Sala privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 
Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 
com a presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como 
Presidente; Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian 
A. Prade, como Secretário, Cleber Scottá, Bráulio Rother, 
Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rogério Engster e Walmir 
Sebben. Verificado o número regimental, o Presidente, em 
nome de Deus, declarou aberta a Sessão. A seguir, solicitou 
para que fosse lida ata da Sessão anterior. Depois de 
apreciada, foi votada e aprovada, por unanimidade. O 
Presidente saudou a todos os presentes, e de imediato passou 
para a leitura dos expedientes. Expediente do Executivo. 
Ofícios: Nº 041/13, em resposta às indicações de nº 12/13, nº 
13/13 e nº 14/13, do Vereador Cristian Prade, e nº 015/13 do 
Vereador Gilmar Dilkin. Nº 042/13, encaminhando Projeto de 
Lei nº 010/13, que altera a Lei Municipal nº 490/03, de 24 de 
dezembro de 2003, que dispõe sobre os quadros de cargos e 
funções públicas do Município de Roca Sales e estabelece o 
Plano de Carreira dos Servidores Públicos Municipais, e nº 
043/13, encaminhando Projeto de Lei nº 011/13, que 
acrescenta dispositivo na Lei Municipal nº 096/99, de 06 de 
agosto de 1999, que cria a Taxa de Fiscalização e Vigilância 
Sanitária e valores das penas de multa para as infrações 
sanitárias das atividades fiscalizadas pela Vigilância Sanitária 
da Secretaria Municipal da Saúde e Assistência Social. 
Expediente do Legislativo: Requerimento nº 017/13, do 
Vereador Cristian Prade, solicitando para que fosse enviado 
ao Executivo Municipal o modelo de Projeto de Lei Voltado 
ao Projeto Regularidade Ambiental, anexo ao requerimento. 
Indicações: Do Vereador Cristian Prade: nº 027/13, solicitando 
ao Executivo Municipal, um estudo de viabilidade técnica e 
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financeira, para que fosse implantada uma Praça de Lazer, 
(pracinha de brinquedos), com brinquedos, balanços e 
demais tipos do gênero, na localidade de Linha Marques do 
Herval, próximo ao Salão Comunitário; nº 028/13, solicitando 
um estudo técnico, com a finalidade de construir uma nova 
Parada de Ônibus, no trajeto entre a propriedade de Nelci 
Röhsig e Marlene Klauck, na Linha Fazenda Lohmann; nº 
029/13, solicitando ao Executivo, um estudo técnico, com a 
finalidade de construir uma Parada de Ônibus, no trajeto da 
estrada geral RS-129, próximo ao Salão Comunitário, entre a 
Escola Duque de Caxias da Linha Fazenda Lohmann; nº 
030/13, solicitando ao Executivo Municipal, para que fosse 
feito um estudo, com a finalidade de firmar termo de 
cooperação técnica, com determinadas Faculdades de 
Medicina Veterinária do Estado do Rio Grande do Sul, para a 
implantação da “Semana Solidária, em Prol dos Animais 
Abandonados”, nº 031/13, solicitando ao Executivo Municipal, 
um estudo técnico e financeiro, para reformas dos estádios 
de futebol, nas diferentes localidades do município de Roca 
Sales. Do Vereador Rogério Engster, nº 032/13, solicitando 
para que fossem colocados redutores de velocidade na Rua 
José Brock, próximo a Creche Municipal CRESCENDO FELIZ, e 
nas proximidades da ESCOLA MUNICIPAL D.PEDRO I, nº 
033/13, solicitando para que fosse feita a pavimentação da 
Rua José Brock, do trecho compreendido, entre a residência 
do Senhor Jairo da Silva, até próximo ao Centro de Tradições 
Gaúchas de Roca Sales. Do Vereador Walmir Sebben, nº 
034/13, solicitando para que fosse feita a manutenção no 
telhado do prédio da Creche Crecendo Feliz, e para que a 
mesma fosse equipada com móveis e utensílios. Nº 035/13, do 
Vereador Gilmar Dilkin, solicitando ao Executivo Municipal, 
para que fosse feito o alargamento da estrada da Linha 
Barão do Rio Branco, diminuindo a curva em frente à 
propriedade do Senhor Valdemar Bertoldi. Expediente 
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Externo. Convite do Presidente do Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais de Roca Sales, para participarem da 
Assembléia Geral Ordinária, no dia 10 de abril de 2013, com 
início às 14:00 horas.  A seguir, o Presidente, com a 
concordância do Plenário, diante da urgência que a matéria 
apresenta, colocou, individualmente, os dois Projetos de Lei 
do Executivo, protocolados na Sessão, para apreciação. 
Depois de devidamente apreciados, os Projetos foram 
votados e aprovados, por unanimidade. Durante a discussão 
da matéria, considerando a presença do Secretário da 
Saúde, Senhor Gilvani Bronca, o mesmo foi convidado para 
esclarecer questões relacionadas aos Projetos de Lei 
apreciados. O Vereador Cristian se manifestou na 
apreciação, dizendo que deveria ser observado pelo 
Executivo, que, quando as atribuições de um cargo são 
aumentadas, o que demanda, automáticamente, maiores 
responsabilidades, fosse ajustada também a correspondente 
remuneração. O Vereador Cleber, durante a discussão da 
matéria, registrou que os Projetos deveriam entrar na Câmara 
com a antecedência necessária, mesmo quando a matéria 
apresenta urgência, a fim de viabilizar uma análise mais 
rigorosa, especialmente pelas Comissões. A proposta foi 
endossada por vários colegas. A pedido do Vereador Osmar, 
o Assessor Jurídico da Câmara esclareceu sobre a legalidade 
da apreciação imediata dos Projetos de Lei, nos termos do 
Regimento Interno. O Presidente determinou que a 
observação do Vereador Cleber fosse registrada em ata. O 
requerimento número 017/13, do Vereador Cristian, foi 
remetido às Comissões de Orçamento e Finanças e 
Constituição e Justiça. EXPLICAÇÕES PESSOAIS. Devidamente 
inscrito, o Vereador Cristian A. Prade se manifestou, 
explanando sobre os 47 anos de história do PMDB. Relatou 
que no dia 24 de março de 2013, o PMDB completou 47 anos 
de história. Como sempre aprofundou sua luta pela 
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redemocratização, tornando-se o principal intérprete das 
legítimas aspirações da nação. Afirmou o Vereador, que o 
PMDB luta na defesa de um programa de modernização das 
instituições e socialização da riqueza, hoje extremamente 
concentrada na mão de poucos privilegiados. Disse o 
Vereador, que devemos voltar nossas ações em todos os 
níveis de governo, no intuito de patrocinar uma real 
distribuição de renda, buscando prioritariamente a 
erradicação da miséria. Também devidamente inscrito, o 
Vereador Walmir Sebben se pronunciou que em visita à 
Creche Crescendo Feliz, situada na Rua José Brock, a pedido 
dos funcionários, verificou que o telhado está com 
problemas, falta de material, e de equipamentos para o 
funcionamento da creche. A seguir, devidamente inscrito, o 
Vereador Bráulio Rother, se manifestou dizendo que gostaria 
de efetuar algumas alterações na Lei Orgânica Municipal, 
pois não concorda com alguns artigos na mesma.  O 
Vereador Cleber, também inscrito, pronunciou-se, solicitando 
ao Senhor Presidente para que seja liberado para o Vereador 
cópias das Leis Municipais, a partir de 18 de fevereiro de 2013. 
Pediu ainda, para  que o Presidente entre em contato com o 
setor competente do Executivo, para que os Projetos de Lei, 
sejam colocados no site da Câmara, no dia seguinte da 
sessão, como era feito anteriormente. O Presidente disse que, 
em relação a manifestação do Vereador Cleber, no 
momento da renovação do contrato com a empresa que 
cuida do site da Câmara, tratará do  assunto, quando 
procurará dar uma maior publicidade aos atos da Câmara. 
Por último, o Presidente comunicou aos colegas que, a fim de 
organizar a pauta das sessões, somente colocará em pauta 
um requerimento e uma indicação de cada vereador, em 
cada sessão, independentemente da quantidade que forem 
protocolados. Pediu a colaboração dos colegas, no sentido 
de priorizar o protocolo dos pedidos, para as questões mais 
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urgentes. Disse, ainda, que implantará a medida, a título 
experimental. Nada mais havendo a se tratar, em nome de 
Deus, declarou encerrada a sessão. Sala das Sessões, 25 de 
março de 2013. 

 

Paulo G. Koste   Cristian A. Prade             
Presidente    Secretário       
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